



Los sindicatos esperan mañana miles de voces contra la reforma laboral

CCOO y UGT instan a "todos" los salmantinos a defender sus derechos

E. A. S.
SALAMANCA

"Nos hemos creído que los derechos vienen por sí solos y el derecho hay que lucharlo cada día". Con esta reflexión el secretario provincial de UGT, Agustín Rodríguez, destaca la importancia de la manifestación convocada para mañana a nivel nacional para protestar contra la reforma laboral aprobada por el Gobierno central. Marcha reivindicativa que en Salamanca partirá a las 12 del mediodía desde la Plaza Mayor.

Rodríguez insistió ayer en que el conjunto de la sociedad se juega mucho en esta reforma y la reivindicación de derechos, por lo que convocó a "toda la ciudadanía, no solo a los trabajadores" a participar en la manifestación que tendrá lugar en Salamanca.

A juicio del representante sindical la medida aprobada por el Ejecutivo de Rajoy supone el "exterminio" de la clase trabajadora, a la que se ha convertido en "esclavos". Estamos, dijo ayer el máximo dirigente de UGT en la provincia, ante un "retroceso en derechos" que ha llevado de nuevo al país a los años 60.

Ante este negro panorama, el portavoz de UGT en la provincia encontró un pequeño rayo de esperanza, al confiar en que llegados a este punto, comience la "reconquista" de los derechos perdidos, un proceso en el que "nos unamos todos", empezando por una participación que esperan numerosa en la manifestación del domingo.



Mesa redonda en la Universidad sobre las relaciones laborales

El Centro de Estudios Brasileños de la Universidad de Salamanca acogió ayer una mesa redonda en la que representantes de los sindicatos y de la patronal debatieron en torno a los desafíos actuales de las relaciones laborales. Una jornada muy de actualidad en la

que obviamente no faltaron las constantes referencias a la reforma laboral. Esta mesa redonda puso el punto final al curso que ha desarrollado la Universidad salmantina sobre los retos actuales en materia de relaciones laborales. / J. M. GARCÍA

En términos similares se manifestó el secretario provincial de CCOO, Emilio Pérez, que reivindicó el trabajo que "desde el comienzo de la crisis" llevan haciendo las centrales sindicales.

La unión hace la fuerza

Defendida la labor realizada hasta ahora por los sindicatos, desde CCOO considera que ante una reforma "de este calado" ha llegado el momento de "tender la

mano" a todas las organizaciones de cualquier tipo, desde fuerzas políticas hasta entidades vecinales, juveniles y otros sindicatos, para unir fuerzas en una reivindicación que comenzará con la manifestación convocada para mañana en todo el país y que se prevé que continúe de manera "intensa, permanente y agresiva", con la intención de "dejar claro al Gobierno que la sociedad dice basta ya".

En este sentido, abundó en la

idea defendida por su homólogo de UGT de Salamanca, destacando que la movilización que están planteando las centrales sindicales atañe "a toda la sociedad", porque la reforma laboral atenta contra "derechos fundamentales y constitucionales".

En Salamanca, la manifestación partirá a las 12 horas desde la Plaza Mayor y concluirá ante la sede de la subdelegación del Gobierno, en la Gran Vía. II